

Podoactiva

Trayectoria y estrategias.

Podoactiva es una joven empresa que comienza su andadura en 1994. En sus inicios, los fundadores la bautizaron como "Huesca Salud", naciendo con la pretensión de ser una consulta de podología. Sus dimensiones fueron aumentando hasta **ampliar su cobertura** a varias cabeceras del Alto Aragón (Barbastro, Binéfar, Monzón y Fraga).

Actualmente, centra su actividad en el campo de la podología y la biomecánica. Su sede central se encuentra en el Parque Tecnológico de Walqa en Cuarte (Huesca) y dispone una red de centros de podología avanzada distribuidos por toda España.

Desde sus comienzos se apuesta por la **diferenciación en el proceso de producción**, especializándose en el campo de los estudios **biomecánicos** de la marcha y el tratamiento **mediante plantillas personalizadas**.

Gracias a esta estrategia empresarial enfocada en la innovación se consiguen los siguientes hitos:

- En 2004 Podoactiva se convirtió en la empresa responsable de la Unión de Podología y Biomecánica de la Clínica Quirón La Floresta en Zaragoza. Se convirtió en referente regional en cuanto al estudio de la marcha y la fabricación de plantillas personalizadas, y fue en esta unidad en la que se comenzaron a tratar los primeros deportistas de élite (CAI Zaragoza y Real Zaragoza).
- En 2006, dio paso al **inicio de la primera Unidad Móvil de Podología y Biomecánica** del país, dando servicio a más de 150 localidades aragonesas y a multitud de eventos deportivos. Gracias a la **Unidad Móvil** pudieron acercar los servicios de podología a muchas personas mayores que tenían verdaderos inconvenientes para desplazarse hasta cualquiera de sus clínicas fijas.
- Durante el 2007 se abrieron unidades en Madrid (Clínica Quirón), Barcelona (Clínica Quirón), Logroño (Clínica Los Manzanos) y Palma de Mallorca (Policlínica Miramar).



Imagen corporativa de la web.

- También en 2007 comenzaron **un ambicioso proyecto de I+D+i** con el Departamento de Ingeniería de la Universidad de Zaragoza que ha supuesto un paso trascendental en la empresa. Gracias a esta iniciativa comenzaron a fabricar plantillas con un molde virtual en 3D, mediante un escáner específicamente diseñado, que mejora con creces todas las soluciones anteriores (3D scan sport Podoactiva). A su vez, diseñaron un software de edición de plantillas exclusivo y un sistema de robotización que permite generar una plantilla mecanizada a doble cara. Esta **tecnología exclusiva a nivel mundial** posiciona a Podoactiva como una de las empresas de referencia en su campo, sobre todo en el terreno deportivo. Tanto la forma de escanear como el diseño y la fabricación son exclusivos de Podoactiva a nivel mundial. Esto ha dado lugar a dos **patentes internacionales**. El sistema de plantillas desarrollado por Podoactiva permite realizar réplicas exactas de un tratamiento en un tiempo inferior a 24 horas sin necesidad de ver físicamente al paciente. Esto es realmente importante en los deportistas de élite. Todas las acciones de la empresa están encaminadas a dar el mejor servicio al cliente y, por ello, se ha posicionado como referente en cuanto a plantillas personalizadas para deportistas de élite (Cristiano Ronaldo, Fernando Torres, Silva, Villa, etc.).

Para Podoactiva uno de los hitos ha sido la puesta en funcionamiento del Comité Científico. Con él, ha conseguido reunir en un mismo foro a algunos de los más prestigiosos médicos del país para opinar y generar ideas sobre sus tratamientos.

La empresa desarrolla una intensa actividad en I+D+i contando con un departamento de ingeniería e innovación propio dedicado al **desarrollo de nuevos proyectos**. Las líneas estratégicas en las que están desarrollando proyectos de I+D+i son las siguientes:

- Perfeccionamiento de nuevos sistemas de diagnóstico y tratamiento de los problemas de la marcha.
- Colaboración de su departamento de innovación con el Instituto de Investigación en Ingeniería de Aragón (i3A) de la Universidad de Zaragoza (3D Scan Sport Podoactiva, Software propio para la edición de plantillas en 3D, robotización en la fabricación de tratamientos, etc.). Este trabajo de investigación ha dado como resultado 3 patentes europeas.
- Estudio de nuevos materiales para la fabricación de sus tratamientos.
- Proyectos de investigación y desarrollo en el mundo del calzado.
- En la actualidad están desarrollando en colaboración con el Instituto de Biomecánica de Valencia un proyecto de innovación en calzado infantil que verá la luz el próximo año.
- Colaboran activamente con el Clúster Aragonés del Calzado, actuando como desarrollador tecnológico y de I+D+i en varios proyectos relacionados con la innovación en el calzado y sus componentes.
- Desarrollo de proyectos aplicando nuevas tecnologías en el mundo del deporte.

Ideas-fuerza.

En la actualidad, la continua búsqueda de la **innovación** ha llevado a Podoactiva a **posicionarse como empresa líder en su sector** tanto por volumen de pacientes atendidos al año como por el número de deportistas profesionales de máximo nivel que confían en sus tratamientos (más de 300). Han logrado una expansión a nivel nacional mediante una importante red de centros propios y concertados.

Cuadro-resumen.

| Estrategias competitivas | Estrategias de crecimiento |
|---|--|
| <ul style="list-style-type: none">• Liderazgo en costes<ul style="list-style-type: none">○ Escala○ Experiencia○ Tecnología○ Sinergias○ Gestión interna• Diferenciación<ul style="list-style-type: none">○ Calidad○ Diseño○ Servicio○ Innovación○ Tecnología○ Imagen• Especialización<ul style="list-style-type: none">○ De producto○ Geográfica | <ul style="list-style-type: none">• Expansión• Diversificación<ul style="list-style-type: none">○ De producto○ De mercado |

Datos de contacto.

Carretera N330a Km. 566 - Edificio Podoactiva. 22197, Cuarte (Huesca)

Tlf. 902 365 099

info@podoactiva.com

www.podoactiva.com